

報道関係各位

件 名 県道飯能寄居線の道路改良工事に関する要望書の 提出について

1 概要

県道飯能寄居線の道路改良工事に関し、平成30年8月8日に、飯能市、入間市、日高市の3市で、上田清司埼玉県知事、齊藤正明埼玉県議会議長へ別紙のとおり要望書を提出しました。

2 内容

県道飯能寄居線は、国道299号バイパスを起点とし、県西部を南北に縦貫する広域幹線道路としての機能はもちろん、救命医療の拠点である埼玉医科大学国際医療センターへの主要なルートであるほか、埼玉西部消防組合飯能日高消防署にも面した非常に重要な路線であることや、今後、メッツァ開設に伴い通行車両の増加が予想されるなどを説明し、本路線の慢性的な渋滞の解消や沿線自治体の広域的な相互連携強化はもとより、県西部地区の救急医療体制の強化に資するための道路改良であると要望しました。

当日は上田知事に御出席いただき、「県道飯能寄居線は県西部地域にとって、重要な路線であり、救急や医療にとっても重要幹線と認識している。現在、日高市内において実施しているバイパス工事は、今年度で完了する見込みであるが、メッツァに関連した道路網については、あらゆる可能性を考えた準備が必要であり、様々な予測を行い、渋滞対策を進めていく。」という力強いコメントをいただきました。

担当者 道路公園課長 的板
連絡先 Tel042-973-2111
内線 260